

TITULO

Cuadro sinoptico →

- Materia: desarrollo humano
- Docente: Javier Ivan Godines
- Licenciatura: medicina veterinaria y zootecnia
- Cuatrimestre: 6 to.
- Nombre del alumno: Ezequiel vazques garcia

Desarrollo humano

POSTULADOS DEL HOMBRE EN EL HUMANISMO

La psicología humanista es mucho más un movimiento que una escuela

- El hombre, como hombre, sobrepasa la suma de sus partes
- El hombre lleva a cabo su existencia en un contexto humano.
- El hombre es consciente.
- El hombre tiene capacidad de elección
- El hombre es intencional en sus propósitos, sus experiencias valorativas, su creatividad y su reconocimiento de significación.

Como se ve, más allá de fundamentarse en una tradición de pensamiento relativamente común y de compartir, hasta cierto punto, unos postulados básicos muy generales sobre la naturaleza del ser humano

LA PERSONA ES MÁS QUE LA SUMA DE SUS PARTES

las personas se esfuerzan por formarse una impresión de otras personas

La persona pone estereotipos según con la perspectiva que le da la otra persona

las mismas cualidades podrían producir impresiones diferentes

Al saber que tienen las mismas habilidades, podrá causar una expresión especial al saber que cuentan con las mismas cualidades

Las impresiones poseen una estructura

Según la impresión que des a los demás, esa será como que el reflejo de tu interior

Cada rasgo posee la propiedad de una parte dentro de un todo

Cada rasgo que tenga uno, lo volverá único provocando ventajas o desventajas